## Mitteilungen der DOG



Sportlich in den Kongresstag starten und gleichzeitig helfen, den Sehsinn zu erhalten: Das ist das Anliegen des Eye Run im Rahmen des World Ophthalmology Congress (WOC® 2010) in Berlin. Der Fünfkilometer-Benefizlauf findet am 6. Juni 2010 zugunsten der Stiftung Auge statt. 2008 von der Deutschen Ophthalmologischen Gesellschaft (DOG) gegründet, setzt sie sich dafür ein, vermeidbare Erblindungen und schwere Seheinschränkungen zu bekämpfen. Ihr Engagement gilt der Aufklärung, Ausbildung und Forschungsförderung, um Augenlicht zu erhalten.

Der Startschuss zum Eye Run fällt am 6. Juni 2010 um 7 Uhr am Mommsenstadion, nur zehn Gehminuten vom Kongressort, dem ICC Berlin, entfernt. Für Verpflegung ist gesorgt, Umkleiden und sanitäre Anlagen stehen zur Verfügung. Alle Kongressbesucher und Laufbegeisterten sind herzlich willkommen, teilzunehmen. Mit einer Spendengebühr von 15 Euro sind Sie dabei!

Weitere Informationen zum Lauf sowie die Möglichkeit, sich online anzumelden, finden Sie unter www.stiftung-auge.de. Die Startunterlagen können während des WOC® 2010 am Stand der Stiftung Auge im ICC Berlin sowie direkt am Start abgeholt werden. Am Stand sind auch Nachmeldungen möglich.

Sie wollen etwas für Ihre Fitness tun und gleichzeitig die Arbeit der Stiftung Auge unterstützen? Dann nehmen Sie Ihre Laufschuhe mit nach Berlin und seien Sie am 6. Juni 2010 dabei, wenn es heißt: Auf die Plätze, fertig, los!

## Eye Run

6. Juni 2010 Start um 07.00 Uhr am Mommsenstadion

Anmeldung und Informationen

www.stiftung-auge.de





Stiftung Auge
weil Sehen wichtig ist